

Question au sujet de la précarité due au COVID :

2'600 sacs de nourriture ont été distribués aux plus démunis le 16 mai à Genève. Après des heures passées dans une file d'attente interminable, les personnes poussées par la précarité ont pu repartir avec du riz, des pâtes et quelques produits pour bébés. Si la solidarité et l'implication des milieux publics, privés et associatifs est à saluer, il faut aussi souligner le très dur impact social de la crise sanitaire actuelle, qui touche fortement ceux qui sont déjà fragilisés en temps normal.

Si les données socio-démographiques de Genève et de Val-de-Ruz sont évidemment très différentes, nous sommes persuadés qu'au sein de notre commune de nombreuses personnes doivent affronter une précarité aggravée par la situation d'exception qui prévaut actuellement. Dès lors, nous souhaiterions connaître l'état des lieux à Val-de-Ruz. Combien de personnes sont inscrites à l'aide sociale et combien de personnes vivent en dessous du seuil de pauvreté sans avoir droit à cette prestation? Qui sont les plus durement touchés dans notre commune?

De magnifiques élans de solidarité ont vu le jour récemment dans notre commune, notamment afin de garantir l'accès aux biens de première nécessité aux personnes vulnérables, comme les services de livraison à domicile ou les transports pour les personnes à risque. Une certaine pudeur empêche parfois les personnes démunies de se manifester et nous savons bien qu'il n'est pas toujours facile de solliciter de l'aide, mais nous aimerions savoir ce qu'il en est au niveau de notre Commune et quelles sont les intentions de celle-ci afin de remédier à ces situations de détresse.

Au nom du groupe des Verts,
Chloé Douard